

Unidad y trabajo para la Patria pide Duarte

"Todos los salvadoreños debemos estar unidos, para hacer frente a los enemigos de la Patria", dijo el ingeniero José Napoleón Duarte, presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, en mensaje dirigido al pueblo salvadoreño.

"1981, es el año de la paz, que vamos a conquistar contra todos los inconvenientes y obstáculos que encontremos en el camino. Gobierno, pueblo y Fuerza Armada, debemos estar unidos para hacerles frente a quienes pretenden el poder por medio de la violencia, el desorden, la mentira, el secuestro, el asesinato y el robo", manifestó el presidente Duarte.

Recalcó que los grupos extremistas de izquierda y de derecha que se oponen a los cambios, están propiciando el

caos económico; pero el pueblo ya está harto, y dispuestos a hacerles frente para que "todos unidos trabajemos hasta alcanzar la paz en los días venideros".

Duarte expresó que los grupos extremistas, particularmente de izquierda, han estado amenazando desde el año pasado, con huelgas y comienzos de la "ofensiva general que jamás ha llegado ni llegará, porque no cuentan con el respaldo popular, que es lo que necesitarían."

"Los grupos extremistas de izquierda, han mentido en el exterior, y tratan de mantener engañado al pueblo salvadoreño, pero éste ya conoce la verdad y no quiere más violencia", dijo Duarte.

"A base del engaño están amenazando con una ofensiva general que nunca llega, porque en verdad, no tienen

Pasa a la página 20



CONVIVIO DE CEDES. En la Iglesia San Francisco, fue ofrecido ayer un convivio de CEDES. Monseñor Pedro Arnoldo Aparicio y Quintanilla, obispo de San Vicente, dijo que fue informado que un cabo de la G.N. ha sido consignado en relación con la desaparición del presbítero Marcial Serrano. Le acompañan monseñor Marco René Revelo (izquierda), y el padre Freddy Delgado.

De San Miguel

Reunión de alcaldes ayer con el gobernador

(San Miguel). Todos los alcaldes municipales de este departamento se reunieron ayer en la mañana, con el Gobernador Departamental, Dr. Baltazar Orellana Hernández, para recibir orientación sobre la nueva Tarifa de Arbitrios.

Se informó que la reunión se efectuó en la Gobernación de San Mi-

guel, a las diez de la mañana, en la cual se expuso la necesidad existente de

Pasa a la página 17

Fallece Oscar Ofilio Martínez

Ayer dejó de existir en esta capital en el Hospital Rosales el Br. Oscar Ofilio Martínez, por muchos años presidente de la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales—AGEPYM—.

En dicho centro estaba ingresado para tratamiento de pequeñas dolencias, las que ayer se complicaron al sufrir un ataque al

Pasa a la página 15



FALLECE. Oscar Ofilio Martínez, ex presidente de AGEPYM falleció ayer en esta capital, sus funerales se realizarán este día con la presencia de delegados de empleados de todo el país.



COLABORACION. El Dr. Ramón Avalos Navarrete, miembro de la Junta y Encargado del Despacho de Salud Pública, pidió a funcionarios, jefes y empleados de ese Ramo poner todo el esmero y colaboración en sus puestos para sacar adelante al país. Le acompañan el ex ministro, Dr. Rodolfo Girón Flores y el subsecretario, Dr. Beltrán Castro.

Ley de estabilización es temporal: Avalos N.

Si en los próximos seis meses mejora la situación mundial y la situación nacional, la Ley Temporal de Estabilización Económica tendría que ser derogada, manifestó ayer el miembro de la Junta y encargado del despacho del Ministerio de Salud, Dr. Ramón Avalos Navarrete.

Durante su presentación

al Ministerio de Salud ante jefes, técnicos y funcionarios, el Dr. Avalos Navarrete, pidió a todos colaborar, poner un poquito más cada quien en sus puestos, en sus tareas, ya que la situación general de país así lo exigen.

Explicó el profesional que el objetivo de la ley que rebaja el alquiler de

Pasa a la página 15

7 muertos reconocen en Troncal del Norte

Siete muertos fueron reconocidos ayer por el Juez de Paz de Ciudad Delgado, seis de los cuales se encontraban sobre la Calle Troncal de Norte, a la altura del kilómetro siete y medio, se nos informó.

Únicamente identificaron a tres de las víctimas, y según el informe todas presentaban perforaciones de bala en distintas partes del cuerpo, y sus

cabezas estaban destrozadas por los impactos de los disparos.

Las víctimas reconocidas son: Rutilio Hernández Bonilla, de 28 años de edad, quien residía en Cuscatancingo. Era de oficio carpintero. Su cadáver fue entregado a sus familiares.

Otro muerto, fue Ricardo Ramírez, también de

Pasa a la página 20

Deberán donar o pagar zonas verdes a alcaldía

Propietarios de urbanizaciones, parcelamientos y lotificaciones que no hayan donado las zonas obligatorias, pagarán a la Alcaldía por cada metro cuadrado, 50 centavos al mes.

Así lo informa comunicado de la municipalidad que dice:

La actual Tarifa de Arbitrios Municipales de la Alcaldía Municipal de San Salvador, contempla en su Código No. 10.1.6, que los

propietarios de urbanizaciones, parcelamientos o lotificaciones, que no hayan donado las zonas obligatorias de los lotes para escuela y zonas verdes; en tanto no sean donados dichos lotes a la municipalidad, los dueños de las urbanizaciones y demás, pagarán a la alcaldía por cada metro cuadrado de zona no donada cincuenta centavos al mes. La Tarifa de Arbitrios Municipales

Pasa a la página 17



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

JUNTA PRESIDE CEREMONIA. Los miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Dr. José Antonio Morales Ehrlich, coronel Jaime Abdul Gutiérrez, Ing. José Napoleón Duarte y Dr. José Ramón Avalos Navarrete, presi-

dieron ayer los actos relacionados con el primer aniversario del pacto entre la Fuerza Armada y la Democracia Cristiana.